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Zitat von Der Clubberer 

Ist doch ganz einfach: 990.000 Euro z.B. sind 16,5 %, gerundet somit "fast 20 %".
Man kann also nicht mal von einer Lüge reden. Diese scheinheilige Dreistigkeit
aber empfinde ich als noch viel schlimmer!

Hier übrigens der Link zum NN-Artikel. Da wird sich die Vereinsführung heute
ganz bestimmt wieder mal beim Sportchef der Zeitung beschweren:

Die Idee der Anleihe ist grundsätzlich gut, nur haben viele (mich eingeschlossen) aufgrund der
(wieder mal) sportlich schlechten Aussichten einfach keine Lust zu zeichnen. Und der NN Artikel
wird die Leute auch nicht dazu bewegen, Anleihen zu zeichnen, eher das Gegenteil wird der Fall
sein.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6145-die-club-anleihe/?postID=532876#post532876
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